

viernes 17 de julio de 2020

## Diputación muestra su respaldo a los familiares y personas con enfermedad mental

### La vicepresidenta de Territorio Inteligente, María Eugenia Limón, visita las instalaciones de Feafes-Huelva y se reúne con su junta directiva



Descargar imagen

La vicepresidenta de Territorio Inteligente de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón, ha visitado la sede de la asociación de familiares y personas con enfermedad mental, Feafes-Huelva, donde se ha reunido con miembros de su junta directiva, encabezada por su presidenta, María Domínguez, a quien le ha expresado el compromiso del organismo provincial con un colectivo con necesidades de especial protección.

La Diputación de Huelva, a través de un convenio de colaboración, aporta este año 23.000 euros a Feafes-

Huelva. Los principales objetivos del acuerdo son la divulgación de las actividades de Feafes-Huelva en los municipios menores de 20.000 habitantes de la provincia, apoyar a los familiares y personas con enfermedad mental de los municipios de la provincia, la realización de una sesión monográfica por Zonas Básicas de Servicios Sociales con el objetivo de informar y formar a los equipos de servicios sociales comunitarios, la puesta en marcha de actividades formativas dirigidas a las auxiliares de Ayuda a Domicilio, así como la celebración de un Congreso Provincial sobre Salud Mental.

La vicepresidenta de la Diputación ha señalado que el apoyo del organismo provincial se dirige al desarrollo de las actividades que esta asociación realiza en los municipios de nuestra provincia menores de 20.000 habitantes para mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedad mental y sus familias. Según María Eugenia Limón, “es importante defender el derecho de estas personas a una vida digna y a estar integradas en la sociedad”.

En la reunión que ha mantenido la vicepresidenta junto con los miembros de la junta directiva de Feafes-Huelva, les ha explicado la creación, a través de los Servicios Sociales Comunitarios, de redes comunitarias locales para dar coherencia y cohesión a las múltiples actuaciones, ayudas y recursos que desde distintos ámbitos públicos y privados se han implementado con motivo de la crisis sanitaria. Ayudas, sobre todo, de carácter sanitario, social y económico, dirigidas mayoritariamente a personas y familias que se encuentran en un estado de vulnerabilidad o en situación de urgencia social sobrevenida.

Por su parte, desde la asociación se ha recordado que el II Congreso Internacional de Salud Mental, previsto para los días 22 y 23 de abril, se ha aplazado al mes de octubre, y cuenta en estos momentos con 169 inscritos.

Feafes-Huelva, constituida en el año 1992, cuenta actualmente con cinco delegaciones en la provincia, ubicadas en Zalamea la Real, Arroyomolinos de León, San Juan del Puerto, Almonte y San Bartolomé de la Torre. Su equipo humano lo forman 8 trabajadores y alrededor de 20 voluntarios. La asociación cuenta actualmente con alrededor de 500 asociados de Huelva y la provincia.